

COMMUNIQUE DE PRESSE



Dijon, le 28 octobre 2021

LE CREDIT AGRICOLE DE CHAMPAGNE-BOURGOGNE ET L'ASSOCIATION HABITAT ET HUMANISME FAVORISENT L'ACCES AU LOGEMENT AUX PERSONNES EN SITUATION DE PRECARITE

Le Crédit Agricole de Champagne-Bourgogne et l'association Habitat et Humanisme ont renouvelé leur partenariat lundi 25 octobre au Crédit Agricole de Champagne-Bourgogne à Dijon en présence de Renaud CHAUMIER, Directeur Général Adjoint de la Caisse régionale, de Philippe FORGUES, Co-gérant de la Foncière d'Habitat et Humanisme et de Céline BEAUJOLIN, Directrice Générale d'Habitat et Humanisme.

Depuis plus de 30 ans, face à l'exclusion et l'isolement, Habitat et Humanisme agit en faveur du logement, de l'insertion et de la recréation des liens sociaux.

Le Crédit Agricole de Champagne-Bourgogne s'engage activement aux côtés de l'association en permettant le développement du parc immobilier de la foncière Habitat et Humanisme et faciliter l'accès au logement aux personnes en situation de précarité.

« *Le Crédit Agricole est un partenaire de longue date d'Habitat et Humanisme, notamment à travers des contributions financières aux projets immobiliers locaux. Avec cette convention, le Crédit Agricole Champagne-Bourgogne va plus loin, en s'engageant dans la promotion de la Foncière d'Habitat et Humanisme auprès de ses clients, c'est un gage important de confiance. Dans un autre registre, les conditions spécifiques accordées pour l'assurance habitation des locataires du Mouvement, illustrent l'engagement solidaire de la caisse régionale, ce dont nous nous réjouissons !* », Lydie CREPET, Responsable Ressources Financières à l'association Habitat et Humanisme.

D A PROPOS Crédit Agricole de Champagne-Bourgogne

Le Crédit Agricole a fait du logement social une de ses priorités, développant pour cela son expertise et ses partenariats. Ce maillon si particulier est en effet un levier d'insertion sociale, de développement économique et d'emploi sur les territoires. Au-delà de ces missions essentielles, le logement social s'avère être un puissant accélérateur de la transition

énergétique, deux tendances que le Crédit Agricole accompagne particulièrement et qui répond à son engagement « Agir chaque jour dans l'intérêt de nos clients et de la société ».

A PROPOS Habitat et Humanisme

Depuis plus de 35 ans, pour répondre à l'exclusion et l'isolement des personnes en difficulté, Habitat et Humanisme agit en faveur du logement, de l'insertion et de la recréation de liens sociaux. Résolument tourné vers l'innovation, le Mouvement a développé des outils économiques à vocation sociale, pour financer et mener à bien son action.

Habitat et Humanisme s'est donné pour mission :

- de permettre aux personnes à faibles ressources, précarisées en raison de leur situation sociale, de leur âge, de leur handicap ou de leur santé, d'accéder à un logement décent, adapté à leur situation et leurs ressources,
- de contribuer à une ville ouverte à tous, en privilégiant les logements situés dans « des quartiers équilibrés »,
- de proposer un accompagnement personnalisé ou collectif pour favoriser la recréation de liens et l'insertion sociale.

Habitat et Humanisme dispose de plus de 9 500 logements à travers la France et a permis à plus de 28 000 familles en difficulté d'être logées dignement et accompagnées vers l'insertion, depuis sa création.



CONTACTS PRESSE

Claire LORICHON - Responsable Communication

claire.lorichon@ca-cb.fr - 06 73 87 17 36

Mylène FARGEOT - Relations Presse

mylene.fargeot@ca-cb.fr - 03 80 63 55 84

Ophélie ROS - Relations Presse

ophelie.ros@ca-cb.fr - 06 07 17 05 86